

PALABRAS DEL DE CLAUSURA

Señor Presidente de la Academia Nacional de Medicina, Sr. Ministro de Salud y Acción Social, Sres. Académicos, Sras. y Sres.

La reunión que terminamos hoy, expresa, Sr. Ministro, Sr. Presidente, el interés y la importancia que la comunidad científica de la Argentina y de los países hermanos que vinieron a esta reunión, para demostrar el avance que se ha hecho en el control y el proceso de la eliminación de la transmisión de la enfermedad de Chagas en la Argentina y en los países del Cono Sur y como esto ha sido un ejemplo y una ayuda para el desarrollo de dos iniciativas más en los países andinos y en los países de Centroamérica. Es para mí muy honroso ver la respuesta que ha tenido esta iniciativa de organizar esta reunión aquí en la Academia y pienso que la asistencia y el interés en el debate han sido una prueba de que esto ha sido un éxito.

Señor Presidente, muchas gracias por su hospitalidad, Dres. Stoppani, Pasqualini y Segura, muchas gracias por su trabajo de organización y, a todos Uds., también muchas gracias por su presencia esta tarde acá, después de dos días de reunión. Muchas gracias.

Alvaro Moncayo